

Märchen erzählen vom Spiel des Lebens

Geht es uns nicht allen so? Manchmal erscheint das Leben der anderen einfach schöner und aufregender als das eigene. Auch Märchenfiguren sind davon nicht ausgenommen. Darum beschließen Aschenputtel, Dornröschen und Schneewittchen, einfach ihre Märchen zu tauschen.



So beginnt das „Märchenkarussell“, die neue Geschichte des Märchensommers NÖ auf Schloss Poysbrunn.

In der Märchenwelt herrscht große Aufregung unter den Märchenbüchern. Aschenputtel, Dornröschen und Schneewittchen sind weg. Wie werden die Prinzen bloß diese Nachricht aufnehmen? Wenn die drei Ausreißerinnen nicht bald gefunden werden, sind die Märchen in Gefahr. Also bitten die Bücher die Kinder um Hilfe. Mit den drei Märchenbüchern begeben sich die jungen Besucher auf eine fantastische und aktive Reise durch das Schloss, aber auf drei unterschiedlichen Wegen. Welcher Geschichte die Kinder folgen, wird mit der Eintrittskarte festgelegt. Schließlich entdecken Märchenfiguren und Zuschauer, dass das eigene Leben wunderbar ist, und man gar nicht zu tauschen braucht. Bei einem märchenhaften Imbiss können große und kleine Besucher anschließend noch die Atmosphäre des Schlosses genießen.

Der Märchensommer bietet auch Wunderbares für Erwachsene: In der „Fairy tale night line“ erleben die großen Besucher wahre „Märchenlust“. Eine Reise durch ein altes Schloss mit Märchen und außergewöhnlichen Weinen: In den historischen Räumen kann man auf Schneewittchen treffen, wie es mit einem Apfel Selbstgespräche führt, oder auf einen verzweifelten jungen Mann, der über die Schwierigkeit sinniert, ein Prinz zu sein.

MÄRCHENSOMMER NÖ

Märchenkarussell

im Schloss Poysbrunn im Weinviertel
 Poysbrunn, Schloss-Straße 31
 Vorstellungen:
 von 9. Juli bis 16. August
 Freitag: jeweils 17 Uhr
 Samstag und Sonntag: jeweils 11 & 17 Uhr

MärchenLust!?

Premiere: 25. Juli, 20.30 Uhr
 weitere Vorstellungen:
 26. 7., 31. 7., 1. 8.: 20.30 Uhr

0699 / 13 44 11 44

www.maerchensommer.at